

FPII

Respon Cepat Bhabinkamtibmas Desa Saba Evakuasi Pohon Tumbang Yang Menghalangi Jalan

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.FPII.OR.ID

May 16, 2024 - 19:04



Lombok Tengah NTB - Bhabinkamtibmas Desa Saba Polsek Janapria Pores Lombok Tengah melakukan evakuasi pohon tumbang yang menghalangi jalan di Desa Saba Menuju Desa Janggawana sehingga mengganggu kelancaran aktivitas masyarakat yang menggunakan jalur tersebut.

Kegiatan ini dilakukan saat Bhabinkamtibmas Desa Saba menjalankan tugasnya untuk menyambangi warga binaan di wilayah hukumnya, namun secara tiba-tiba melihat diruas jalan raya Desa Saba pohon tumbang menghalangi jalan dan mengakibatkan putusya aliran (Kabel) listrik yang melintang di jalur tersebut.

“Saat anggota kami Tengah melakukan sambang warga untuk menciptakan Kamtibmas yang kondusif, dalam patroli tersebut anggota melihat ada pohon tumbang. Atas kejadian itu anggota kemudian merespon cepat dengan melakukan koordinasi dengan PLN di wilayah tersebut, “ungkap Kapolsek Janapria Iptu I Wayan Kariana, Kamis (16/05/2024).

Tak lama kemudian petugas PLN tiba di lokasi dan langsung membersihkan dahan dan batang pohon yang menghalangi jalur tersebut dengan dibantu beberapa warga sekitar.

Pada kesempatan itu Bhabinkamtibmas Desa Saba menghimbau masyarakat setempat agar meningkatkan kewaspadaan saat melakukan aktivitas baik di jalan maupun di tempatnya bekerja guna menghindari hal-hal yang tidak diinginkan.

“Bersyukur tidak ada korban saat pohon tersebut tumbang dan jatuh ke tengah jalan, untuk itu anggota kami mengingatkan warga untuk selalu waspada, “ucap Kapolsek.

Patroli Rutin yang dilakukan anggota Bhabinkamtibmas dengan menyambangi warga binaan untuk menghinbau serta mengantisipasi berbagai tindakan kriminal yang dapat mengganggu keamanan masyarakat, seperti halnya kasus 3C.

“Kami secara terus menerus melakukan patroli di seputar wilayah hukum untuk mengantisipasi gangguan keamanan yang dapat mengganggu Kamtibmas khususnya di wilayah Desa Saba, “tutupnya. (Adb)